

AWNI

Kodim 1401/Majene dan Badan Narkotika Kabupaten Majene Gelar Tes Urin Untuk Prajurit dan Keluarganya

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Jul 2, 2024 - 20:26



Majene - Sebagai upaya preventif untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di

kalangan prajurit, PNS dan keluarganya, Kodim 1401/Majene bekerjasama dengan Badan Narkotika (BNK) Kab.Majene menggelar kegiatan tes urin. Kegiatan ini juga dalam rangka memperingati Hari Anti Narkotika Internasional (HANI) yang jatuh pada tanggal 26 Juni 2024. Selasa (02/07/2024).



Acara ini diikuti oleh Prajurit, PNS dan anggota Persit Kodim 1401/Majene, yang dengan antusias mengikuti tes urin sebagai bentuk komitmen untuk mendukung program pencegahan narkoba. Selain tes urin, kegiatan ini juga diisi dengan talkshow Majene Bersinar (Bersih Dari Narkoba) yang diharapkan dapat memberikan edukasi dan kesadaran mengenai bahaya narkoba.

Dalam sambutannya, Kasdim 1401/Majene Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si., yang mewakili Dandim 1401/Majene, menyampaikan, kegiatan ini pada dasarnya sebagai langkah pengawasan, menyangkut upaya pencegahan yang telah dilakukan terhadap Prajurit dan keluarganya maupun PNS, sekaligus untuk menimalisir pelanggaran dalam penggunaan narkoba.

"Kami berharap dalam pelaksanaan tes urine kali ini tidak ada satupun personel yang terbukti sebagai pengguna apalagi pengedara" ungkap Kasdim 1401 Majene.

Lebih lanjut dikatakan, ucapan terima kasih kepada BNK Majene atas kerjasamanya dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi instansi lain dalam memerangi narkoba. Ucap Mayor Inf. Ahmad

Sementara itu, Asisten Bidang 1 Pemda Majene Drs. Mustamin sebagai perwakilan Badan Narkotika Kabupaten Majene dalam sambutannya

menyampaikan, bahwa Kegiatan tes urin dan talkshow ini merupakan bagian dari komitmen kami Pemerintah Kab

Majene untuk menjadikan Majene sebagai daerah yang bersih dari narkoba.

"Kami berharap, melalui sinergi antara BNK dan Kodim 1401/Majene, kita dapat menciptakan generasi yang sehat dan bebas dari pengaruh narkoba." Tutup Asisten 1 Pemda Majene.

Diketahui, kegiatan ini adalah kerja sama Kodim 1401/Majene dan BNK Majene serta Forum Indonesia anti Narkoba Sulbar, semoga kegiatan ini dapat memberikan contoh nyata dalam upaya pencegahan dan pemberantasan narkoba di lingkungan masyarakat, khususnya di Kabupaten Majene.